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Aracruz vai colocar o porto para funcionar
Um dos grandes esforços comu-

nitários dos últimos 30 anos em

Cachoeira do Sul, o Porto de Cachoeira

para uso da hidrovia do Rio Jacuí, poderá

finalmente concretizar seu papel de

elemento estratégico para o desen-

volvimento do município e da região.

Pelo porto serão escoadas as cargas de

madeira extraídas da floresta que a

gigante mundial da celulose começará a

implantar em Cachoeira a partir de 2007.

A primeira empresa sistemista dos

planos da Aracruz, a Carpello,

especializada em promover o

florestamento de pinus, já está instalada

em Cachoeira, com 80 funcionários

contratados e em fase de treinamento

para o início dos trabalhos. Com o

florestamento, a Aracruz pretende gerar

inicialmente 200 empregos. A indústria

já comprou perto de cinco mil hectares

no interior de Cachoeira do Sul e não

descarta a possibilidade de, se

necessário, adquirir área em municípios

vizinhos, mas sempre utilizando a mão-

de-obra cachoeirense, conforme foi

acertado com a Prefeitura.

O acordo prevê a doação de terreno

junto ao porto para instalação da unidade

de picotamento e isenção no pagamento

de Imposto Sobre Serviço (ISS) e

Imposto Predial e Territorial Urbano

(IPTU). A unidade será construída a

partir de 2007, esperando que as florestas

a serem plantadas fiquem prontas para a

extração e exportação. O investimento

é tão importante para o Rio Grande do

Sul, principalmente por se localizar no

corredor do Mercosul, que os anúncios

de investimento foram feitos pelo

próprio governador do Rio Grande do

Sul, Germano Rigotto.

+ INFORMAÇÃO
n  A Prefeitura quer pavimentar o

trecho de pouco mais de um

quilômetro entre Todesmade e BR

290. A idéia original era asfaltar, mas

agora se pensa em utilizar

paralelepípedos, que apresentam um

custo menor e uma manutenção mais

barata e rápida. O Executivo também

se comprometeu em manter em boas

condições a estrada até a Todesflor e

instalou um posto de saúde na Vila

Jardim Todesmade, onde moram

muitos trabalhadores da empresa,

assim como a urbanização do local,

como canalização e iluminação

pública, que já foram anunciadas pelo

prefeito Marlon Santos.


